
12 savonaLUNEDÌ
7 DICEMBRE
2009

CHIUSO IERI IL SONDAGGIO DEL SECOLO XIX

Madonna sulla ciminiera
i savonesi bocciano l’idea
Quasi 1.700 i votanti: per la maggioranza è «una proposta senza senso»

SAVONA. I savonesi dicono no
alla proposta avanzata dalla “Campa
nassa” di mettere una statua in
bronzo della Madonna di Misericor
dia, alta sei metri, sulla ciminiera
dell’ex Italsider. In modo tale che
possa essere ben visibile sia dal mare
che da tutta la città.

Un progetto che il Decimonono
aveva presentato in maniera detta
gliata ai propri lettori, aprendo un
vero e proprio sondaggio sul sito del
giornale (www.ilsecoloxix.it). E nel
giro di pochi giorni sono stati nume
rosissimi i cittadini che hanno voluto
esprimere la loro opinione: per l’esat
tezza a intervenire nel dibattito e vo
tare sono state ben mille e 683 per
sone. E il risultato finale del sondag
gio vede i contrari al progetto supe
rare i favorevoli: per l’esattezza il 54
per cento contro il 46 per cento.

Da parte dei savonesi, dunque, ar
riva una risposta negativa alla propo
sta che poco più di una settimana fa
erastataavanzatadalpresidentedella
“Campanassa” Carlo Cerva. Un pro
getto che aveva subito sollevato pole
miche, con l’apertura di un vero e pro
prio dibattito che, grazie al sondaggio
lanciato sul sito del Decimonono, ha
permesso a quasi mille e settecento
cittadini di poter esprimere con un
voto il proprio parere. Numerosis
simi, naturalmente, anche i com
menti a margine del sondaggio. «Ma a
parte l’aspetto simbolico di questa
iniziativa(neisimbolinontutticisiri
conosce)  scrive Riverbero78  non
trovate che possa esser proprio un
pugno in un occhio una statua su una
ciminierainmattoni?Eiripetitoridei
cellulari? Li lasciamo lì ad adornare la
Madonna? Non so, ma tutto questo
mi sembra decisamente anacroni
stico». «Per arricchire l’idea  com
menta invece Robcune  si potrebbe
mettere nella Darsena, al posto delle
barche, dei pesci rossi con due gigan
teschi cigni di plastica. Poi sopraele

vare la Torretta con delle torri tipo
Camelot e mettere dei nanetti nelle
gallerie del Priamàr. Abbiamo già rea
lizzato uno scenario da playstation
nella zona Bofill. Così Savona sarebbe
una grande attrazione turistica come
capitale del kitsch».

E poi ancora: «Se vogliamo analiz
zare tutto dal punto di vista religioso 
scrive Stundaiu  le polemiche e i di
stinguo certo non mancheranno, ma
se vediamo la statua della Madonna
come protezione e simbolo di unità,
riconosciuto da cristiani e islamici, al
lora penso che tutti potremmo essere
d’accordo. E poi voglio essere provo
catore: perchè in quelle aree incrocio
di mille etnie non prevedere un edifi
cio dove chiunque, savonese o viag
giatore, possa andare a pregare il suo
Dio?». «Mi sembra proprio una
grande stupidaggine  è il pensiero di
Dizzymisslizzy  sono soldi buttati al
vento che si potrebbero utilizzare in
altro modo. Che il vescovo sia d’ac
cordo non mi meraviglia, che il catto
lico Cerva l’abbia proposto neanche,
ma sindaco Berruti le assicuro che da
figlia di un lavoratore dell’Ilva, as
sunto prima della guerra e che du
rante i bombardamenti si rifugiava al
Priamàr, non riesco proprio a capire il
nesso tra le tute blu e la statua».
GIANLUIGI CANCELLI
cancelli@ilsecoloxix.itIl fotomontaggio con la statua della Madonna sulla ciminiera ex Italsider

I COMMENTI

Il più caustico:
«Abbiamo già la
playstationBofill.
Così saremmo la
capitale del kitsch»

ALLE 17 di sabato la pista di pattinaggio sul ghiaccio da 350 metri qua
drati è stata ufficialmente inaugurata. Rimarrà aperta sino al 10 gennaio
sulla piazza della vecchia stazione. La pista sarà a disposizione degli ap
passionati tutti i giorni dalle ore 15 alle 19 e dalle 21 alle 24.

>> PATTINARE AD ALBISOLA

ALBISOLA

Maggioranza e opposizione
chiedono il casello ad Albamare
ANCHE IL COMUNE di Albisola Su
periore ha deciso il suo sostegno
all'ipotesi di un nuovo casello au
tostradale in località Albamare, al
confine tra Albissola Marina e Sa
vona. L'adesione, che segue quelle
di Savona, Albissola Marina, Al
tare, Carcare, Celle, Pontinvrea,
Mallare, Spotorno, Stella e Va
razze, è stata votata all'unanimità,
ma non sono mancati momenti di
contrapposizione. La mozione di
partenza era stata infatti presen
tata dal consigliere di maggio
ranza Diego Gambaretto, che ha
elaborato un documento in cui si
sottolinea la necessità dell'opera
per alleggerire la pressione del
traffico diretto al porto di Savona
che, però, esce dall'autostrada uti
lizzando l'attuale casello di Albi
sola Superiore. Gambaretto aveva

inoltre sollecitato i consiglieri del
Pdl Saldo, Marcenaro e Falciani a
presentare in Regione un'interpel
lanza per chiedere alla giunta di
attivarsi concretamente dopo aver
promesso un proprio interessa
mento. Alla mozione di Gamba
retto hanno però risposto i consi
glieri del Pd, Luigi Cameirano, e
del Prc, Carlotta Pozzato. «Ab
biamo chiesto un emendamento 
spiega Cameirano  perché il ca
sello di Albamare, da solo, non ba
sterebbe per risolvere il problema
del traffico che soffoca Albisola. La
questione prioritaria è l'attuale ca
sello che sfocia direttamente nel
centro della cittadina. Inoltre bi
sognerebbe prolungare il tracciato
dell'Aurelia bis fino alla zona a
monte del santuario della Pace».
G. V.


